

sobresaliente mérito, siendo una de ellas la escultura de San Gerónimo, reputada por nacionales y extranjeros, como la primera del eminentísimo artista D. Francisco Salcillo.

Deseoso á la vez de tributar su admiración á tan reputado escultor, se dedicó ansiosa á descubrir el sitio donde estuvieran sepultados sus restos, para colocar en él la inscripción sepulcral que sus talentos merecían; mandando, además, se escribiera una noticia biográfica, lo mismo que la de los Murcianos que se habían hecho célebres en todos los ramos del saber.

Solicitó la Sociedad en procurar beneficios al vecindario, trató de establecer un Monte de Piedad, encargando á una comisión de su seno para estudiar tan importante asunto.

La instrucción de la juventud fué también atendida, estableciendo una cátedra de Mineralogía.

En el año de 1843 gestionó activamente en unión de las Económicas de Albacete y Cartagena, para conseguir la reparación de la carretera que une á ambos pueblos; y en vista de las rizueñas esperanzas que presentaba la industria minera en aquella plaza, solicitó del Gobierno de S. M. el establecimiento de una casa moneda.